

一人では  
できないこと

第2回  
青少年の主張作文  
特選作品

私が家族のやさしさに  
気付いたのは苦しかった  
ときだった。

小学六年生の時、私は  
委員会で委員長を務め  
た。最初はどうしたらよ  
いか分からず、担当の先  
生や副委員長と一緒に考  
えていたが、そのうち一  
人で考えるようになつて  
しまつた。私は昔から人  
に頼る事ができなかつ  
た。「一人で考える方が  
早い。」「これぐらいで  
頼つていいのか?」とい  
ろいろなことを考えては  
別に大丈夫だと自分に言  
い聞かせ、頼ることから  
逃げてしまつていた。そ  
して一人だけで頑張つて  
いるうちに、たくさんの方  
の不安をかかえてしまつ  
た。そして結局、どんな

中で、今が一番多くの悩みを抱えていると感じます。中学生になつて表彰やテストの成績など、評価される場面が多くなり、他人との比較をしてしまいます。また、先輩、後輩などの上下関係も出てきて、ストレスをためこむことも増えてきました。

そんな悩みができたとき、私はどのように向き合い、解決へと導くためには何をしていいのだろうと思いつつ返してみましたが。すると、意外にも私は悩みができたとき、あまり解決しようと考へてないことに気がつきました。以前は悩みや不安があると、「解決しない」と考へるのが普通でした。でも、私はある言葉と出会つてから、悩みを解決につなげようとすることが減りました。

「何とかなる。」これが私にとって大切な言葉です。「何とかなる」とは、結果がどうなつてもどうにか乗りこえられるという私なりの考え方です。私はもともと何事にもネ

ガティブな考え方を持つてしまうので、悩みという存在が自分の歩を止める導くことができませんでした。しかし、「自分はダメだな」と考えるよりも、「何とかなる」と考え、無理に解決しようとした方が、前向きに、ポジティブに物事を考えられるようになり、自然と自信がつきました。私が一人で抱えこんでいた悩みは、「何とかなる」という言葉によつて視野が広がり、今まで見えなかつたものが見えてくるようになりました。

人によって生き方は様々で、抱く悩みも様々です。自分にしか分からぬい悩みなどもあり、人によつて向き合い方は異なります。しかし、私は「悩み」という存在にとらわれすぎずに、時には「何とかなる」とポジティブに考えることが、私にとつて良い悩みとの向き合いであると分かりました。今はまだ中学生で、大人になるための

準備期間であり、大人になるとさらに今よりも多くの悩みや不安が出てくると思います。その中で、「何とかなる」という考え方を常に持つ。それによつて「悩み」を、自分の歩を止めるおもりにすらのではなく、自分を進めてくれるエンジンに変えて、常に前へ進んでいきたいです。

## インターネットについて

坂中学校 平賀花 三年

今、世界中で使われているもの。生活には欠かせないものであつて私達のすぐそばにあるもの。それはインターネットです。世界中の情報が日本に集まつてくる中、その情報は私達でも制限なく簡単に見られるようになっています。自分にとって必要な情報も必要でない情報も全てが得られる便利な時代だな、と感じます。

母は私にスマートフォンを持たせたとき、

「正しい情報の選別をしつかりしないと困るから、何でも信じすぎちゃダメだからね。」と言いました。正しい情報の選別というもののがどのようなことかあまり深くは考えていなかつたのですが、今考えてみるとそれは、情報社会である現代には必要不可欠なことだと思います。なぜかと云うと、正しい内容だと信じていたものが実は根拠のない話だつたり伝える側の工夫次第で見方も大きく変わつたりするからです。さらに、そのようなことで巻き込まれるトラブルも増えていました。また、その情報を鵜呑みにしてしまった場合に困るのは自分達で、生活にも影響を与える可能性が十分にあります。

そこで、情報を得て、活用することで暮らしが豊かになつていける私達はどのようにしてインターネットと付き合っていくべきか考えました。その時思い出したのが、母が言つていた「情報の選

別」でした。選別とは選び分けることです。根拠を探し、情報を発信した人の意図を読み取ることができれば、その情報の信頼度が大きく変わります。その信頼度によつて、最終的にその内容を活用するかしないかを選びます。実際、専門的な話を知ろうとする場合、周りが正式に認めた事実から話を深めていたり、発信者が専門的な資格を得ていたりすると、内容の正確さが一気に増します。医療や食などの情報は信憑性が高い話ほど、必ず根拠がついています。

そして、情報は知る以外にも、共有しあうことでも活用するものもあります。その時に必要な考えは、信じすぎないことと、受け入れることです。インターネットといふ壁を挟んでの会話は一瞬の場面しか切り取られません。嘘の話であつても、ばれなければいくらでも発信できてしまいますが、その一つの情報に惑わされて信じてしまつた

## インターネットについて

平賀花

今、世界中で使われているものの。生活には欠かせないものであって私達のすぐそばにあるもの。それはインターネットです。世界中の情報が日本に集まつてくる中、その情報は私達でも制限なく簡単に見られるようになっています。自分にとって必要な情報も必要でない情報も全てが得られる便利な時代だな、と感じます。

母は私にスマートフォンを持たせたとき、

に一人で時間をかけて計画したことでも他の意見でくつがえてしまつたり、変わつてしまつたりした。人をまとめることが大変さを知つた。

あの時私は全部一人でかかえ込まないといけないのだと思ひ込んでいた。周りは助けてくれないのだと本気で思つていた。毎日くるしくて泣いていた。

そんな時、姉が何度もなぐさめてくれた。元氣を出すよう励ましてくれて、手伝おうとしてくれた。また、母が他の案を出してくれて、一人でかえ込んでしまう私を怒つてくれた。それが私にとつての救いだつた。苦しくて苦しくてどうしたらいいか分からなくなつたとき何度も救つてもらつた。その日から少しだと気付いたのだ。

それからも支えられながら頑張つていると、兄が大きな長方形の紙をくれた。それには「唯一無二の私の妹、生まれてきてく

「それでありがとう」という言葉の絵が描かれていた。こんなに優しい言葉は初めて嬉しくて私は泣きそだつた。これも家族からの優しさだったのだ。

ほかにも、私は家族に助けられた日がたくさんあった。例えば、授業で広島県にある市について調べたことを新聞に書くというのがあった。その時私は尾道市を選んだ。パソコンや本で調べようとしたとき、母が、「尾道市に直接行つてみないと分からないことが絶対あるよ！」と言った。まさか行くとは思つていなかつたからびっくりしたけど、ほんとに知らないことがたくさんあつた。尾道市の、背脂の乗つたラーメンや未来心の丘、耕三寺などいろいろなことを経験した。未来心の丘のまぶしい純白さや自然にとけこんだ神秘さは、現地に行かないといふからなかつた。また、本やインターネットだけでは伝わらないことがたくさん分かつた。

私はいろいろなことを自分一人で頑張っていると思つてしまふときがある。だけど違う。気付いていないだけでたくさんの人に助けられているのだ。言葉で助けてくれたり、行動で助けてくれたりした付かないのはもつたといないう。一人だと考えてしまうと視野が狭くなり、大切な人を傷つけてしまう。周りに仕事を押しつけている人と一人だと思いつ込んでいる人に周りの人達が助けてくれているということを知つてほしい。

私は人に頼ることが下手で、かかえ込んでしまうくせがある。でも周りの人が知らず知らずのうちに守つてくれている。だからこそ、今度は私がその人たちを守りたいと思う。これからも一人だと考えてしまうことがある。そのたびに周りのやさしさに気付

きたいと思う。だからこそ私は家族の優しさに気付くべきだと思います。

# 何とかなる

私は中学二年生、いわゆる「思春期」です。思春期には、悩みを抱きやすくなるとテレビで耳にしたことがあります。生きている上で、悩みというものは尽きませんが、特に思春期は、心身ともに成長が進む時期であり、その過程で悩み、不安などを抱きやすくなるとのことです。

その時私は、その「悩み」に、どう向き合つていけば良いのかという疑問が生まれました。誰もが一度は悩みを抱きますが、そこからどうやつて解決へと導くのか、どうやって向き合つていけば良いのだろうと思いました。もちろん私にも悩みはあります。人間関係、勉強、部活動、将来や進路など、自分が生きてきた

## 何とかなる

坂中学校  
池田  
美結  
三年

きたいと思う。だからこそ私は家族の優しさに気付くべきだと思う。

## 何とかなる

坂中学校 三年 池田 美結

私は中学二年生、いわゆる「思春期」です。思春期には、悩みを抱きやすくなるとテレビで耳にしたことがあります。生きている上で、悩みとうものは尽きませんが、特に思春期は、心身ともに成長が進む時期であり、その過程で悩み、不安などを抱きやすくなることがあります。その時は、その「悩み」に、どう向き合つていけば良いのかという疑問が生まれました。誰もが一度は悩みを抱きますが、そこからどうやつて解決へと導くのか、どうやって向き合つていけば良いのだろうと思いました。もちろん私にも悩みはあります。人間関係、勉強、部活動、将来や進路など、自分が生きてきた

別」でした。選別とは選び分けることです。根拠を探し、情報を発信した人の意図を読み取ることができれば、その情報の信頼度が大きく変わります。その信頼度によって、最終的にその内容を活用するかしないかを選びます。実際、専門的な話を知ろうとする場合、周りが正式に認めた事実から話を深めていたり、発信者が専門的な資格を得ていたりすると、内容の正確さが一気に増します。医療や食などの情報は信憑性が高い話ほど、必ず根拠がついています。そして、情報は知る以外にも、共有しあうことで活用するものもあります。医療や食などの情報は、信じすぎないことを、受け入れることです。インターネットという壁を挟んでの会話は一瞬の場面しか切り取られません。嘘の話であっても、ばれなければいいからでも発信できてしまいますが、その一つの情報に惑わされて信じてしまつた